

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Malgré tous les chants funèbres qui...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 297

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Malgré tous les chants funèbres qui bercent aujourd'hui la douleur de la conscience catholique, malgré les sombres présages que les esprits pessimistes et désenchantés tirent des événements présents, bien des hommes clairvoyants se refusent en effet à prononcer le mot fatal par lequel on voudrait leur faire dire qu'ils renoncent à tout espoir. C'est qu'ils ont compris que les heures de tourmente précèdent toujours un ordre nouveau en vue duquel il faudra se tenir prêt, un état de choses qui ne sera meilleur qu'autant qu'on y aura porté le germe éternellement fécond et rajeunissant des principes, de la discipline morale et de la vertu surnaturelle du catholicisme.